



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

2. Januar 2018

Sport, Homepage, Veranstaltungen, Mattiaqua

Spaß auf dem Eis

Am Freitag, 5. Januar, von 18 bis 22 Uhr, können Schlittschuhbegeisterte wieder zu bunten Lichtern und aktueller Musik ihre Runden auf der Henkell-Kunsteisbahn, Hollerbornstraße 38, drehen. Lustige Spiele für Jung und Alt stehen auch auf dem Programm der Eis-Disco. Der Eintritt kostet pro Person sechs Euro und der Schlittschuhverleih unter Vorlage des Personalausweises 4,50 Euro. Am Kiosk können sich die Besucher mit einem kleinen Imbiss stärken.

Nähere Informationen gibt es an der Kasse der Eisbahn, unter Telefon (0611) 314760 oder im Internet unter www.wiesbaden.de/mattiaqua.

+++